

Media Online	www.rri.co.id
Tanggal	18 Maret 2025
Wilayah	Kabupaten Karanganyar



## Pemkab Karanganyar Mulai Perbaiki Ruas Jalan Karanganyar- Ngadiluwih

<https://www.rri.co.id/jawa-tengah/daerah/1398026/pemkab-karanganyar-mulai-perbaiki-ruas-jalan-karanganyar-ngadiluwih>

KBRN, Karanganyar: Pemerintah Kabupaten Karanganyar terus berkomitmen dalam meningkatkan infrastruktur demi kenyamanan dan keselamatan masyarakat. Bupati Karanganyar Rober Christanto bersama Wakil Bupati Adhe Eliana, secara resmi melakukan Ground Breaking perbaikan ruas jalan Karanganyar - Ngadiluwih, Senin (17/3/2025).

Bupati Karanganyar menegaskan perbaikan infrastruktur jalan ini merupakan salah satu prioritas pembangunan daerah guna mendukung mobilitas masyarakat serta meningkatkan pertumbuhan ekonomi lokal.

"Jalan yang baik akan memperlancar aktivitas warga, mempercepat distribusi barang dan jasa, serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Ini adalah komitmen kami untuk mewujudkan Karanganyar yang lebih maju dan nyaman," ujarnya.

Perbaikan ruas jalan ini mencakup peningkatan kualitas aspal, pelebaran jalan di beberapa titik rawan, serta perbaikan drainase guna mengantisipasi genangan air saat musim hujan. Dengan adanya proyek ini, diharapkan masyarakat dapat menikmati akses jalan yang lebih aman dan nyaman.

Sementara itu, Wakil Bupati Karanganyar, Adhe Eliana, menambahkan proyek ini merupakan bagian dari program percepatan pembangunan infrastruktur di Kabupaten Karanganyar.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung dan bersabar selama proses pengerjaan berlangsung. Hasil yang baik tentu membutuhkan waktu dan kerja sama semua pihak," katanya.

Pemerintah Kabupaten Karanganyar berkomitmen untuk terus memperbaiki fasilitas umum demi kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya perbaikan ini, diharapkan dapat meningkatkan konektivitas antarwilayah dan mempercepat pertumbuhan ekonomi lokal.

Proyek ini akan dikerjakan secara bertahap dengan target penyelesaian dalam beberapa bulan ke depan. Pemerintah juga mengimbau masyarakat agar tetap berhati-hati saat melintas di jalur yang sedang diperbaiki serta mematuhi rambu-rambu lalu lintas yang telah dipasang.